
6 АФАНАСИЙ БИРЖА

О Т О П И Т Е Л Ь Н Ы Й  С Е З О Н С В О Е В Р Е М Е Н Н Ы Е  М Ы С Л И

Для себя в обращении
Президента РФ в качестве
одной из самых актуальных
идей для нашего города я вы�
делил тезис о современных
требованиях к устройству по�
литической системы «как
предельно открытой, гибкой
и в то же время внутренне
сложной структуры».

На первый взгляд, выстра�
иваемая в нашем городе но�
вая система муниципальных
институтов власти кому�то
может показаться громоздкой
и трудной для восприятия,
непривычной. Но я уверен,
что только такой сложный,
но взаимосвязанный по свое�
му устройству механизм му�
ниципального управления с четким разграничением полномочий, а также политических и
хозяйственных функций будет максимально соответствовать быстро меняющемуся социаль�
ному и экономическому ландшафту как всей страны, так и нашего города.

При этом в Твери, к чему и призвал Дмитрий Медведев, благодаря новому Уставу мы
уже обеспечили условия, при которых лидерство в политической борьбе принадлежит
парламентским партиям. И в нашем городе именно они обеспечивают формирование ис�
полнительной ветви власти Твери — городской администрации и, безусловно, несут ответ�
ственность за ее действия.

Похоже, наступление
зимы для Твери опять
стало полной неожидан#
ностью. В нашем городе
до сих пор есть такие
районы, которые и на
десятую часть не готовы
к отопительному сезону.
О том, как готовится к
зимовке гордума, в ин#
тервью нашему ежене#
дельнику рассказал де#
путат от фракции «Еди#
ная Россия» Сергей
ДЕЛАКОВ

— Старт отопитель�
ного сезона в Тверской
области запланирован
на 1 октября. Насколь�
ко наш город готов к
предстоящей зиме?

— Встретить зиму без
серьезных аварий Тверь
готова только в одном
случае — если не будет
сильных холодов. Соглас�
но цифрам, которые глава
администрации Твери Ва�
силий Толоко озвучил на
последнем заседании
фракции «Единая Россия»
Тверской городской Думы,
наш город с учетом состо�
яния теплоузлов и котель�
ных готов к зимовке на
70�80 процентов. Такие
показатели вполне можно
было бы назвать оптими�
стичными, если бы не уд�
ручающее состояние го�
родских разводящих теп�
лосетей, изношенность
которых, к слову, также
достигает 70 процентов.
Так что боеготовность на�
шего города — понятие,
по меньшей мере, зыб�
кое.

— Есть ли среди рай�
онов Твери отстающие,
которые подпортили
статистику готовнос�
ти к отопительному
сезону?

— К несчастью, есть.
Заметный диссонанс в
общую картину внес За�
волжский район, подо�
шедший к зимовке с шо�
кирующими показателя�
ми. Буквально за считан�
ные дни до старта отопи�
тельного сезона жилой
фонд Заволжья готов
лишь на 9%. Я считаю,
что столь тревожная си�
туация — очевидный ре�
зультат кадровых пере�
становок. Как известно,
на место бывшего руко�
водителя управляющей
компании Заволжского
района Ирины Крикуно�
вой назначен новый —
Юрий Комарницкий, ко�
торый, кстати, ранее яв�
лялся соучредителем и
генеральным директором

ООО «ЖЭУ», также нахо�
дящегося на территории
Заволжского района. На
мой взгляд, смена руко�
водства произошла некор�
ректно и с нарушением
законодательства. Я, в
частности, имею в виду

то, что Юрий Комарницкий
неоднократно делал пуб�
личные заявления о хище�
нии средств, которым яко�
бы ранее занимались в
компании, но при этом по
данному факту не было
возбуждено уголовное дело
и не велось никакого рас�
следования, что было бы
логично и по закону.

За непрекращающими�
ся обвинениями новое

Как снег на голову
руководство между тем
как будто и не замечает
больших долгов, которые
накопились у Заволжско�
го района. Я имею в виду
в том числе долги перед
ООО «Тверьводоканал»,
сумма которых уже дос�
тигла порядка 14 млн
рублей, 8 млн из кото�
рых задолжала управля�
ющая компания района,
а остальное — ООО
«ЖЭУ». С учетом этого я
убежден, что новому ру�
ководителю пора бы на�
конец перейти от слов к
делу.

— Готовы ли депута�
ты гордумы нести от�
ветственность за под�
готовку Твери к отопи�
тельному сезону?

— Позиция фракции
«Единая Россия» по этому
вопросу однозначная: мы
будем принимать меры,
чтобы виновные понесли
ответственность. Более
того, депутаты�«единорос�
сы» планируют прини�
мать максимальное учас�
тие в этой работе. Разу�
меется, будет вестись са�
мый жесткий контроль на
местах.

Такие проверки, кста�
ти, уже начались. Чтобы
не быть голословным,
скажу несколько слов о
работе комиссии по про�
верке сданных и приня�
тых объектов по капре�
монту жилого фонда, в
которой я состою. Факти�
чески наша комиссия кон�
тролирует реализацию
185�го Федерального за�
кона «О фонде содействия
реформированию жилищ�
но�коммунального хозяй�
ства». Первая же провер�
ка, которую мы провели,
выявила грубейшие нару�
шения. Впрочем, больше
меня настораживает даже
не некачественная работа
на строительных объек�
тах, а то, что Государ�
ственная жилищная инс�
пекция Тверской области
и Тверское управление
Ростехнадзора     спокойно
ее принимают. Помимо
неполадок и недоделок за�

фиксированы и случаи во�
ровства. К примеру, на
одном из объектов вместо
материала, указанного в
смете, был использован
гораздо более дешевый.
Обо всех выявленных на�
рушениях мы намерены
поставить в известность
правоохранительные
органы.

Дарья Дарья Дарья Дарья Дарья СЕМЕНОВАСЕМЕНОВАСЕМЕНОВАСЕМЕНОВАСЕМЕНОВА

Депутаты гордумы настаи#
вают на том, чтобы «теп#
лое» будущее тверитян ни#
как не отражалось на та#
рифах за теплоэнергию

В Твери прошли обществен�
ные слушания по инвести�
ционной программе ОАО
«ТГК�2». Документ, приня�
тый гордумой в первом чте�
нии, вызвал небывалый об�
щественный резонанс. Не�
смотря на явную потреб�
ность города в развитии сис�
темы теплоснабжения, как у
депутатов, так и у самих
тверитян возникло немало
вопросов к авторам проекта.

Первый этап инвестпрог�
раммы, рассчитанный на
2010�2012 годы, предпола�
гает модернизацию магист�
ральных тепловых сетей
жилого фонда и объектов
инфраструктуры. В про�
грамме детально прописано,
каким образом энергетики
намерены обеспечить на�
дежное и качественное теп�
лоснабжение потребителей.
Однако, как стало понятно в
ходе слушаний, в документе
гораздо больше вопросов,
чем ответов.

Главное, с чем не соглас�
ны тверитяне, — источники
финансирования програм�
мы. К слову, на реализацию
всех мероприятий ТГК�2
требуются немалые сред�
ства — 1 млрд 437 млн 270
тысяч рублей. Деньги энер�
гетики предлагают взять из
двух источников. Основным
станет плата за подключе�
ние новостроек к системе
теплоснабжения, которая
обеспечит 1 млрд 117,5 млн

рублей. Остальные деньги
— еще 319 млн 756 тысяч
рублей — должна принести
инвестиционная надбавка к
тарифу для потребителей.
Само слово «надбавка»
предполагает увеличение
тарифа для населения. За 1

Гкал рядовому потребителю
придется заплатить 43 руб�
ля 54 копейки. То есть на
одного проживающего в
средней квартире площа�
дью 54 кв. метра придется
409 рублей 11 копеек в год,
или 34 рубля в месяц. К
слову, плата за горячую
воду и отопление итак дол�
жна вырасти в 2010 году на
10% по решению РЭК. Воп�
рос в том, станет ли инвест�
надбавка частью этого уве�
личения или же приплюсу�
ется к 10�процентному рос�
ту. Депутаты городской
Думы настаивают на том,

10 сентября Президент Дмитрий МЕДВЕДЕВ опубликовал на сайте www.kremlin.ru статью
«Россия, вперед!». В ней он назвал основные стратегические задачи государства и при#
звал всех граждан высказывать свои предложения по модернизации страны. Кроме того,
Президент пообещал, что в будущем политическая система станет предельно открытой, но
внутренне сложной, а лидерами в политической борьбе станут парламентские партии.
Глава города Твери, председатель Тверской городской Думы Владимир БАБИЧЕВ отметил,
что работа тверских институтов власти уже сегодня соответствует этим требованиям

Владимир Бабичев:
о статье Президента

О Б Щ Е С Т В Е Н Н Ы Е  С Л У Ш А Н И Я

Личные счеты с зимой
что инвестпрограмму не
должны «вытягивать» по�
требители.

Как заметили участники
общественных слушаний,
даже на стадии согласова�
ния инвестпрограмма долж�
на быть абсолютно про�

зрачной, не говоря уже о
процессе ее реализации,
когда буквально за каждой
потраченной копейкой бу�
дет осуществляться конт�
роль со стороны обществен�
ности, средств массовой ин�
формации и депутатов. На
Интернет�сайте еженедель�
ника «Афанасий�биржа»
www.afanasy.biz уже старто�
вал опрос, посвященной
программе ТГК�2. Тверитя�
не должны решить, готовы
ли они платить за «теплое»
будущее из собственного
кармана.
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Заволжский район Твери подошел  к ото#

пительному сезону с шокирующими пока#

зателями. Буквально за считанные дни до

его старта жилой фонд этого района готов

к зиме лишь на 9 процентов.


